

東京福井県人会規約抜萃

- 第5条 本会はその目的を達成するため下記の事業を行なう。
1. 懇親会その他の集会の開催
 2. 会員及び家族の結婚の紹介
 3. 会員名簿及び機関紙の発刊
 4. 地土訪問、観光の斡旋
 5. その他必要と認められる事項

東京福井県人会報

東京福井県人会

平成8年9月25日(水)発行
発行責任者 理事長 佐々木 功
〒100 東京都千代田区丸の内3-8-1
東京都丸の内庁舎
福井県東京事務所内
電話直通 03(5221)0415
振替口座 00180-0-180487番
印刷 河和田屋印刷(株)

近年、スポーツ、海外旅行、ホームページ等を通じて身近に外国人の方々と接する機会が増えています。こうした中、福井県においては、「世界に開かれた福井」を目指して、世界各国との相互交流に積極的に取り組んでいるところがあります。



国際交流の中核拠点として （国際交流会館のオーブンにあたり）

福井県知事 栗田 幸雄

特に、昨年開催された世界体操競技選手権・鯉江大会の際に建設を進めてまいりました国際交流会館につきましては、すでに完成し本年9月の会館に向けて準備を進めているところであります。

また、去る4月25日には中国浙江省の杭州市で県も協力して建設を進めてまいりました福井・友好会館「水仙楼」の落成式典が盛大に開催され、私も出席いたしました。皆様方も、多くの外国人の方々との交流の場として、また、本県を訪れる方々にも御利用いただける施設として

拠点施設として、平成6年から

は、県内各市町村が各団体と地域の特色を生かした多彩な交流を行いました。そこで生まれた交流の輪は、現在もますます広がりを見せております。

また、去る4月25日には中国

浙江省の杭州市で県も協力して建設を進めてまいりました福井・友好会館「水仙楼」の落成式典が盛大に開催され、私も出席いたしました。皆様方も、多くの外国人の方々との交流の場として、また、本県を訪れる方々にも御利用いただける施設として

に触れる機会を提供する「国際

交流ジャンボリー」、「イン福井」の開催を予定しており、また、その後も、「日露櫻東知事会議」と思ひます。

その後も、「日露櫻東知事会議

をはじめ世界各国の人々や文化

活動への参加など、多くの国際的な行事が計画され

ております。今後も、県内外に

おきましては、「世界に開かれた福井」を目指して、世界各国との相互交流に積極的に取り組んでいます。

これまで、本県の国際交流の中核

として多くの同胞を救つた勝れた

尊皇の志を堅持しつつ、文明開

化の吸収推進に挺身した先人、

人物の史実を明らかにし、又先賢に師事して日本古来の道義、

</div

明かりが空間に遊ぶ
夜いつもウオーキングコースを歩いていると、はとと目を見張る物に出会った。ガーデンライトにしては変わっている。

初めて見るエクステリアの段違いに灯された三個の明かりであつた。この球体は(写真)一品名(ミチル)満月に似た明かりの様子から付けた二、直径三〇センチ、厚さ三ミリの合成材

最初球体に見えたが、よく見ると何かの形に類似している。そうだサッカーボールにそつくり。その球体からは穏やかな明かりがそして、なにやら光の中に木目らしき物が、美しい模様を浮かび出して見えるではないか……。

この球体は(写真)六、特長美しい木目が光り輝く、穏やかな明かりをもたらす。私はこの製品を開発したが、意図は二つあり、貴重な資源の有効利用、鋸木ツキ板は樹齢数百年の原木から、それも廃選された數少ない資源である。と木が光を通した実験的成功を数十年前に見ていつか、これを製品として実現したいと思っていたこととあります。

用途は個人住宅から業務用に

スを歩いていると、はとと目を見張る物に出会った。ガーデンライトにしては変わっている。

初めて見るエクステリアの段違いに灯された三個の明かりであつた。この球体は(写真)一品名(ミチル)満月に似た明かりの様子から付けた二、直径三〇センチ、厚さ三ミリの合成材



(越前町)
樹脂の中にも木の枝が一体化した物で三十二面体
四、木目 ツキ板(木を薄くスライスした物約0・2ミリ厚)
五、木の種類 カエデの一種
六、原産地は北米(バースアイメープル)

六、特長 美しい木目が光り輝く、穏やかな明かりをもたらす。私はこの製品を開発したが、意図は二つあり、貴重な資源の有効利用、鋸木ツキ板は樹齢数百年の原木から、それも廃選された數少ない資源である。と木が光を通した実験的成功を数十年前に見ていつか、これを製品として実現したいと思っていたこととあります。

用途は個人住宅から業務用に

明かりが空間に遊ぶ

柳原国三郎

(越前町)

活躍するわれら



著者に聞く

「人生について父から学んだ大切なこと」
(PHP研究所刊480円)

山谷えり子さん

二歳から十二歳までを福井市で過ごした著者が、ジャーナリストとして一生を新聞と放送の世界に身を置いた故山谷親平さんが残した数々の言葉とエピソードを軽快なタッチでエッセーとしてまとめた作品。

(第一章の父への巻頭写真に福井市内のレンゲ畑で父と遊ぶ著者の姿が紹介されて

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

北陸新幹線

計画通り関西直結を

建設促進大会

今夏の整備新幹線新スキーーム策定に合わせた福井県北陸新幹線建設促進大会が平河町の砂防会館で開かれた。財源難に加え本県ルート見直しの影響が見られるなど、本県を取り巻く環境が厳しい中、整備計画通りの駅・ルート早期公表・早期着工を目指し気勢を上げた。

県建設促進同盟会員や沿線市町村長、経済界、東京福井県人会の会員ら約二百人が詰まき姿で参加した。

また、同盟会会長の栗田知事

が「与党整備新幹線検討委員会による新基本スキーーム策定とい

う極めて重要な時期を迎えてい

る。県民の熱意を関係各方面に強く訴えていきたい」とあいさつ。県民一丸となつた協力と関係者の支援を訴えた。

来賓として平泉涉、辻一彦、山崎正昭、松村龍二の県選出衆

土俵を形成する上でも欠かせない」と強調。「実現に向け、まさに関西経済界との連携、支援を求める必要がある」との意見も出た。

幹線は若狭ルートで整備し、関

西につなぎことで意義が生まれる」県全体の発展、日本海国

が強い。しかし規模が小さい

だけに住民のまとまりも強く、

豊かな精神文化がある。共通

の課題に取り組みながら、全

国に個性ある情報の発信をと

り、それを「仙人村サミット」

が進み、負のイメージ

が強い。しかし規模が小さい

だけに住民のまとまりも強く、

豊かな精神文化がある。共通

の課題に取り組みながら、全

国に個性ある情報の発信をと

り、それを「仙人村サミット」